



LUNETIER LUDOVIC VOIR ET ETRE VU

Pas de signe ostentatoire et pourtant elles sont reconnaissables. Les lunettes sur mesure de Ludovic (Elens) ont ce je-ne-sais-quoi d'originalité et de précision qui souligne parfaitement le regard et rehausse la personnalité du visage. Forcément ce sont des lunettes qui vous vont bien ! Ici, tout est possible, mais rien n'est laissé au hasard. Vous êtes libre de vous laisser guider parmi les standards de la maison ou vous pouvez vous faire réaliser des lunettes à votre (dé) mesure dans la matière et la couleur de votre choix. Principalement en acétate (de cellulose) ou en corne (de buffle). L'écaille de tortue ? Non, précise Ludovic, d'abord parce qu'il faut une formation très particulière « d'écailliste » que je n'ai pas et puis la vraie écaille de tortue est devenue un matériau très rare et très précieux qui nécessite des autorisations spéciales. Précisons qu'après des études à Anvers en optique et en optométrie, Ludovic a reçu une formation (type compagnonnage) de « Meilleur Ouvrier de France Lunetier » à Morez, dans le Jura.

Une fois le modèle et la matière choisis, il convient de prendre les mesures du visage de chaque client selon un processus précis. En effet chausser l'anatomie d'un visage est le métier de base d'un lunetier. Ludovic travaille souvent sur base d'une photo de votre visage. Celui-ci est passé au crible, reprenant la ligne de sourcil naturellement mais aussi la moindre ride sous l'œil qui « durcit » le regard. Les angles du nez,

l'écart temporal et le massif crânien, de même que la saillance des joues et l'écart pupillaire, sont aussi analysés pour permettre un confort absolu. Pris en compte, ces traits naturels inspirent une forme singulière de monture, la vôtre. Suite à cela Ludovic dessine d'abord le modèle à la main, procède à la « mise à visage » et, suite à votre acceptation, il le fabrique dans son atelier de la rue Ernest Allard. À l'instar d'un grand couturier, chaque paire de lunettes est le fruit de la rencontre entre le client et l'artisan.

Tout le façonnage est effectué à la main de telle sorte que chaque monture « prenne la lumière » avec une profondeur inégalable. Ludovic travaille la matière pour mieux adapter l'épaisseur, les effets de couleur afin d'obtenir la finition voulue. Puis chaque paire de lunettes est polie à la main, au tampon, en respectant un à un chaque biseau et facette de l'objet. Comptez entre 6 et 30 heures de travail manuel consacré à chaque monture. Pour la livraison, un délai variable selon le modèle créé est à prévoir entre 5 et 12 semaines. Entre autres avantages : un service après-vente garanti à vie et votre nom gravé dans la branche de vos montures. Pour les essayages Ludovic compte deux ou trois rendez-vous. Le premier est le plus long, il comprend aussi le contrôle de vue et le choix des verres. Le second comprend la « mise à visage ». Le troisième prévoit les derniers ajustements et la livraison.

www.lunetierludovic.be

